
学校生活のようす ６月２７日～ 

必要な情報を引用する【５年生・国語】 

 ５年教室にお邪魔すると Chromebookを使って何やら調べていました。「総合かな？社会かな？」と思ったら「国

語です」という答えが返ってきました。自分の伝えたいこと（目的）に応じて文章を引用するという学習に取り

組んでいました。文献を調べ，必要なことを引用する力は，社会に出てからも必要な技能ですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修学旅行で学んだことを伝える【６年生・総合的な学習の時間】 

５年生と同じ時間に，６年教室でも Chromebook を使った学習が行われていました。こちらの学習内容は，修

学旅行の報告をするためのプレゼンの作成でした。いつ，誰に向けて発表するのかな？楽しみですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アサガオに支柱を立てました【１年生・生活科】 

 春にまいたアサガオが，ここのところの暑さでグングン育ってきました。そこで，鉢に付属の支柱を立てるこ

とにしました。これからどんどんつるを伸ばし，夏休みに入る頃にはきれいな花が咲くかもしれませんね。梅雨

が明け，暑い日が続きそうなので，引き続き水やりを頑張ってください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年初めての音楽タイム 

 火曜日の北小タイムは，今年初めての音楽タイムでした。音楽委員会の５，６年生が各教室を訪れて，校歌の

指導をしてくれました。早く全校で，マスクを外して声を揃えて歌える日が来るといいですね。低学年では，校

歌の練習のあと音楽委員のお兄さん・お姉さんが手遊びをしてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あやめっ子タイムは「どちらを選ぶ」 

 あやめっ子タイムは今週も「どちらを選ぶ」ですが，お題が変わりました。５年生はお題だけでなく，ペアも

変えて行っていました。いろいろな友達のいろいろな面を知ることができるのも，あやめっ子タイムの魅力です。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

１年生もプールに入りました！ 

 先週は水泳の授業がなかった１年生ですが，今週の水曜日には待ちに待った最初のプールの時間がありました。 

この日（水曜日）も朝からとても暑かったので，水に浸かった子どもたちはとても気持ちよさそうでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週のあいさつ運動 

 今週は赤組２班のみなさんがあいさつ運動に立ってくれました。中にはとても大きな声で「おはよーございま

す！」とあいさつをしてくれる子もいて，朝から活気にあふれていました。 

 

 

 

 

 

 

 

バランスのとれた食事をしよう【２年生・学級活動】 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 ２年１組に教育実習生が来ていることは学校通信でお知らせしましたが，それに伴って２年生の学級活動で食

育の学習を行いました。１組は実習生の渡邊さんが，２組は栄養職員の小林先生がそれぞれ担任の先生と一緒に

子どもたちに３つの栄養素のはたらきについて伝える学習です。子どもたちも勉強になったと思いますが，実習

生に渡邉先生にもとても勉強になる時間だったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

環境問題について調べています【４年生・総合的な学習の時間】 

 ４年生は総合的な学習の時間に，環境問題についての調べ学習を行っています。地球温暖化やオゾンホール，

土壌や海洋・大気の汚染など，私たちの住む地球はさまざまな問題を抱えています。環境問題への取り組みの第

一歩は，まずそれらのことをよく「知る」ことから始まります。４年生のみんなも，よーく調べてね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



粘土で生き物づくり【３年生・図工】 

 ３年生は図工の時間に，「生き物が○○しているところ」をテーマに作品づくりに取り組んでいました。３年生

くらいになると，粘土を使ってかなり立体的な表現ができるようになってきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卒業に向けて・第１弾【６年生・卒業アルバム写真撮影】 

 今週，いろいろな時間に６年生が卒業アルバム用の写真撮影を行っていました。今週は個人写真やクラスの集

合写真，委員会の写真を撮影していました。卒業なんてまだまだ随分先の話のように思いますが，少しずつ，で

も着実にその日が近づいています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


